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７月14日（木）、かごしま県民交流センターで九州・沖縄地区青
年農業者会議が開催され、貫見欣

きん

司
じ

さん（池野自治会）が鹿児島県
代表として農業プロジェクト発表をされました。
貫見さんは田代川原でえのき茸の生産・販売をされており、施

設内に雑菌が侵入し商品の50％を廃棄してしまった経験とこれを
解決していった活動を紹介され、参加者からは多くの質問が寄せ
られました

県代表として農業経験を発表5

７月27日（水）、花瀬観光農園組合のブドウ園の開園式が浜田
農園で行われました。開園式では、毎年クラシック四重奏と保
育園・幼稚園の園児によるハサミ入れ式を行っています。21回
目となる今年も弦楽四重奏団の「アンサンブル・シティエラ」によ
るクラシック演奏と田代幼稚園園児13名によるハサミ入れ式が
行われました。
「今年のブドウは糖度も18度と高く美味しいブドウができまし
た。」と浜田農園の濱田隆介さん（昇陽自治会）は話していました。
しばたて観光農園と浜田農園はともに9月中旬から下旬まで開

園しています

クラッシックブドウ園開園！

７月17日（日）に大根占夏祭りがおおすみ岬漁協特設舞台で、
7月28日（木）に田代夏祭りが田代中央グラウンドで商工会主
催で行われました。大根占夏祭りでは、渚のフラダンサーズ
によるフラダンスや川原兄弟による歌謡ショーなどが行われ、
田代夏祭りではジョイサウンズによる演奏や鼓友会の太鼓演
奏、田代幼稚園・川原保育園園児の輪踊りなどがありました。
10年以上どちらのお祭りにも参加し、写真を撮っている塩
田清信さん（木原自治会）は「お祭りはみんなが楽しそうにして
いるのが良い。また来年もきたい。」と話していました。

夏祭りが大根占地区、
田代地区で開催されました

第８回錦江レゲエ浜祭りが7月16日（土）に神川海岸で開催されまし
た。準備には神川地区の方々のご協力をいただきました。
雨が降ったりやんだりするあいにくの天気で昨年より少し来場者数

は減りましたが、それでも約1,500人の方々が会場を訪れました。
町内外から集まった飲食店業者の出店や、舞台には８組の出演があ

りました。青年団も「錦江町盛り上げ隊」として出演をしました。舞台
を降りて来場者と一体となってダンスをしたり、クワガタガールズの
バックダンサーをしたりと会場を盛り上げるパフォーマンスをしてい
ました。

錦江レゲエ浜祭りの開催6
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暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

貫見さんの講演の様子

「錦江の風邪」のパフォーマンス

田代夏祭りのジョイサウンズの演奏

大根占夏祭りのフラダンス披露

ブドウの棚の下でクラシック演奏の様子


